

## Jean-Louis Le Ny, costaud parmi les costauds



*Le coureur de Sojasun espoir, Jean Louis Le Ny, s'est montré le plus rapide à Plourhan.*

Didier Rouxel

**Saint-Brieuc Agglo Tour.** Au terme d'une première étape indécise, accrochée et spectaculaire, Jean-Louis Le Ny (Sojasun espoir — ACNC) a dominé au sprint ses compagnons d'échappée.

À plateau relevé, spectacle relevé. C'est, en tout cas, ce qui était attendu sur cette première étape du Saint-Brieuc Agglo Tour, longue de 130,9 kilomètres entre Trégueux et Plourhan (Côtes-d'Armor). Et ça n'a pas manqué. Profitant d'une échappée sortie à la pédale dans les quarante derniers kilomètres, Jean-Louis Le Ny (Sojasun espoir-ACNC) s'est montré plus rapide que ses compagnons de fugue, et endosse le maillot jaune de leader.

Jean-Louis Le Ny l'a joué « au bluff »

Et c'est véritablement une victoire en costaud que s'est offert le coureur de 22 ans, tant le rythme a été élevé toute la journée (plus de 46 km/h de moyenne). C'est bien simple, pendant près de 100 kilomètres, soit la

quasi-totalité de la partie en ligne avant l'entrée sur le circuit final, personne n'a été en mesure de prendre plus de trente secondes d'avance.

Présent dans le bon groupe, Hugo Toumire (Chambéry Cyclisme relevait également l'allure infernale de l'étape. **« C'était vraiment une belle course, ça a roulé vraiment vite,** apprécie le coureur de 18 ans. **J'étais impressionné. J'ai pris beaucoup de plaisir à rouler comme un barbare, même s'il n'y a pas la victoire à la fin. »**

C'est finalement un groupe de onze – Thibault D'Hervez, Léo Danes, Axel Mariault, Julien Jamot, Valentin Tabellion, Fabien Rondeau, Damien Poisson, Clément Carisey, Clément Davy et, donc, Hugo Toumire et Jean-Louis Le Ny – qui est parvenu à sortir à l'entame des quarante derniers kilomètres. Et malgré le forcing du CC Nogent-sur-Oise, le peloton, longtemps maintenu à une quinzaine de secondes, puis désorganisé par une chute à deux tours de l'arrivée, n'a jamais réussi à boucher le trou.

Dans le final, Hugo Toumire, deux fois, puis Clément Davy (Groupama-FDJ Conti) ont bien tenté, en vain, de sortir en solitaire, mais c'est finalement Jean-Louis Le Ny qui s'est montré le plus véloce dans la dernière ligne droite en légère montée.

Deuxième sur la Ronde Finistérienne début août, le Morbihannais pouvait, cette fois-ci, savourer la victoire. **« Je l'ai joué au bluff dans les derniers tours. Je savais que je n'étais pas le plus rapide, donc il fallait jouer différemment. Dans le dernier virage, j'ai viré avec un temps de retard, mais je suis revenu avec la giclette. »** Et même s'il doute de sa capacité à conserver sa tunique, demain matin à l'occasion du contre-la-montre de 8,5 kilomètres, l'objectif est déjà rempli. **« C'est top de gagner »,** conclut-il.

Quentin ROUILLÉ.

## Première étape

1. Jean-Louis Le Ny (Sojasun espoir-ACNC), 2. V. Tabellion (Vendée U) m.t, 3. J. Jamot (VC Rouen 76) m.t, 4. F. Rondeau (Laval Cyclisme 53) m.t, 5. A. Mariault (UC Nantes Atlantique) m.t, 6. L. Danes (UC Nantes Alt.) m.t, 7. C. Davy m.t, 8. D. Poisson (VCP Loudéac) m.t, 9. H. Toumire m.t,

10. T. D'Hervez (Côtes Armor Marie Morin) m.t,... 12. P. Lapeira (Chambéry Cyclisme) à 7".